
令和２年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：１１月１２日（木）午後６時３０分から

場 所：大野原コミュニティセンター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

子どもたちの遊び場について ほか 1

地区加入率を促進する条例の制定について 2

地域包括ケアシステムについて 2
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

神栖市の子どもたちが半日

以上遊べる場所がないの

で，キャンプ場周辺をアス

レチック広場などにすれ

ば，人が集まってくるので

はないでしょうか。

学校のいじめ問題につい

て，今の先生たちは，モン

スターペアレントの話を聞

いた教育委員会から色々と

言われてしまうことを怖が

り，子どもたちに何も注意

できないのが実情です。

教育長はそのことについて

どのように考えています

か。

（市長）

神栖市は子育て日本一をうたっており，子どもた

ちが健全に，安全に遊べる場所は必要だと思いま

すので，考慮してまいりたいと思います。

（教育長）

教育委員会は，安全・安心にしっかりと学習がで

きる環境づくりに取り組んでいる状況でございま

す。

いじめにつきましては，いじめ防止対策推進法が

つくられ，各学校にいじめ防止等の対策のための

組織ができており，案件が出た場合にはしっかり

と協議し，的確な対応をするということになって

おります。

最近は，いじめに対するハードルを下げており，

重大な案件からこと細かな案件まで，学校ではい

じめとして認知し取り組んでいる状況で，学校で

解決できないもの等につきましては，教育委員会

で対応や指導を受付けております。

それにつきましては，教育指導課が学校に出向い

て色々な形で対応しますが，先生方やご家庭，保

護者の皆さんに対し，あくまでも公平・公正に，

そしてどうすれば解消ができるのかということを

最善，最良の方策を検討しながらアドバイスを行

っております。

また，市にも，いじめ問題対策連絡協議会等を設

けております。

先生方が教育委員会を恐れているというお話です

が，私どもは決してそのような姿勢では対応して

おらず，常に学校に寄り添って，子供に寄り添っ

て，そして，保護者に寄り添ってということを基

本として指導・助言しているところでございます。

その他，個別の

ご意見について

は，聞き取りの

上，教育委員会

に伝達済み。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

地区加入率が低いことを危

惧しています。

共助や災害時の助け合い，

地域包括ケアシステムの構

築，学校教育における郷土

愛の醸成などの問題を解決

していくために，地区加入

を促進する条例を制定する

考えはないのでしょうか。

条例づくりというアイデアをいただきましたの

で，先進の事例があれば調査し，必要があれば検

討してまいります。

当日の回答のと

おり

地域包括ケアシステムにつ

いて，近隣の地域では，サ

ロンづくりといった取組が

行われていると思います。

神栖市において，自助・互

助に向けた憩いの場として

通えるような場所づくりな

ど，検討している取組みが

あれば教えてください。

サロンづくりに対しては，社会福祉協議会におい

て，憩いの場づくりのお手伝いをしたり，サロン

を経営していただく方に対する補助を実施してい

るところでございます。

また，市の直営で，保健福祉会館と福祉センター

において，「いこいこかみす」と「こいこいはさき」

ということで，週２回ずつ，高齢者の方の居場所

づくりとして運営をしているところでございま

す。

今年度からは，社会福祉協議会において，子ども

たちの居場所づくりとして，いわゆる子ども食堂

などの対策支援も開始したところでございますの

で，そういったサロンの経営・運営にご興味があ

れば，ぜひ，ご協力いただければと思います。

当日の回答のと

おり


